

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Himbauan kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 11:14



*Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap Polsek Lengkong Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System dan Himbauan kepada Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan Door to Door System (DDS) pada hari ini sebagai bagian dari upaya penguatan hubungan antara kepolisian dengan masyarakat.

Kegiatan yang dimulai pukul 09.40 WIB di wilayah Ds. Cilangkap ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di tingkat basis. Dalam giatnya, Bripka Jos Pahala S tidak hanya melakukan kunjungan door to door ke rumah-rumah warga, tetapi juga menyampaikan beberapa himbauan penting.

Di musim penghujan ini, di mana curah hujan cenderung tinggi, Bhabinkamtibmas mengimbau agar warga selalu meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi mereka yang tinggal di bawah perbukitan atau daerah rawan longsor. Himbauan ini menjadi penting untuk memastikan keselamatan dan kenyamanan bersama selama musim hujan.

Selain itu, Bripka Jos Pahala S juga mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar, sehingga keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga dengan baik.

Kapolres Sukabumi, dalam tanggapannya, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan komitmen Bripka Jos Pahala S serta seluruh jajaran Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. "Kegiatan door to door system seperti ini sangat efektif dalam membangun kepercayaan dan kedekatan dengan masyarakat. Ini juga menjadi bentuk nyata bahwa kepolisian siap memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi seluruh masyarakat," ucapnya.

Dengan berbagai kegiatan yang dilakukan secara proaktif oleh Bhabinkamtibmas, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat Desa Cilangkap.